

Fondo Mujeres Por la Equidad extiende plazo de postulación

Dado el éxito en su convocatoria, ComunidadMujer decidió extender en una semana el plazo de postulación de proyectos para el Fondo Mujeres por la Equidad. La nueva fecha de cierre de inscripciones será el lunes 3 de junio. Hasta el momento son 180 organizaciones las que han postulado desde distintas localidades del país.

El Fondo Mujeres por la Equidad busca apoyar proyectos de organizaciones comunitarias que promuevan la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres, niños y niñas. El proyecto de ComunidadMujer, iniciado hace 18 años atrás, ha beneficiado a más de 4.000 personas de manera directa, 16.000 de manera indirecta y ha financiado iniciativas de 101 organizaciones desde Arica a Punta Arenas.

Así, este fondo financiará nuevamente iniciativas enfocadas en mujeres y tecnología; autonomía económica; empoderamiento; liderazgo y participación pública de mujeres y niñas; prevención y erradicación

La emblemática iniciativa de ComunidadMujer amplió hasta el lunes 3 de junio la convocatoria para proyectos que fortalezcan los derechos de las niñas y mujeres en Chile. Hasta el momento han postulado 180 iniciativas de todo el país.



de la violencia de género; desarrollo sustentable; migración; pueblos originarios; identidad de género y diversidades; corresponsabilidad y nuevas masculinidades. Además, en esta edición y por segunda vez, estará la categoría mujeres y resiliencia ante desastres y emergencias socioambientales, la cual se incorporó dada la contingencia nacional de los últimos años y la capacidad

de liderazgo y respuesta que las mujeres han demostrado en sus comunidades.

También podrán postular sus proyectos organizaciones que se hayan adjudicado este Fondo Concursable hasta el año 2021 (incluido) y que quieran fortalecer, profundizar o escalar el impacto de sus iniciativas. En total, la organización espera financiar 10 proyectos con hasta \$3 millones cuya implemen-

tación no exceda los 4 meses.

El Fondo Mujeres por la Equidad es un esfuerzo conjunto, que se implementa con el apoyo de Lipigas y Cummins - esta última, a través de su iniciativa Cummins Powers Women- y el patrocinio del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género y el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género, junto a numerosas organizaciones de la sociedad civil y medios de comunicación.

En esta edición, el jurado encargado de la elección de las iniciativas estará integrado por la ministra de la Mujer

y Equidad de Género, la directora de ONU Mujeres en Chile, la asesora de género del PNUD, consejeras de ComunidadMujer, directores y directoras ejecutivas de diversas organizaciones de la sociedad civil, el director del Centro de Políticas Públicas UC, dirigentes de organizaciones comunitarias ganadoras de versiones anteriores y representantes de las empresas de Lipigas y Cummins.

Para postular al Fondo Mujeres por la Equidad, o conocer más sobre esta iniciativa, puedes visitar el sitio web haciendo click aquí.

